

BMU

Plattform für Erneuerbare Energien

[25.04.2012] Mit der neu gegründeten Plattform Erneuerbare Energien will Bundesumweltminister Norbert Röttgen ein Gremium für Akteure der Energiewende schaffen.

Bundesumweltminister Norbert Röttgen hat mit Gründung der Plattform Erneuerbare Energien ein Gremium aller relevanten Akteure der Energiewende ins Leben gerufen. Anlässlich der Eröffnungskonferenz erklärte der Bundesumweltminister: „Die Entwicklung der erneuerbaren Energien in Deutschland ist eine Erfolgsgeschichte. Sie haben sich von einem Nischenprodukt zu einer tragenden Säule entwickelt, die mittlerweile 20 Prozent unserer Stromversorgung deckt. Dieser Erfolg bringt neue Herausforderungen für die erneuerbaren Energien und ihr Zusammenspiel mit dem gesamten Energiesystem mit sich.“ Zentrale Aufgabe des Gremiums wird deshalb laut Ministeriumsangaben die Koordinierung des weiteren Ausbaus der erneuerbaren Energien, deren Marktintegration und ihr Zusammenwirken mit den konventionellen Energieträgern sowie die Verzahnung des Ausbaus der erneuerbaren Energien mit den Planungen für den Netzausbau sein. Die Arbeit der Plattform Erneuerbare Energien soll in einem ersten Schritt auf den Strombereich fokussiert werden. Drei Arbeitsgruppen werden hierzu ins Leben gerufen. Das Gremium fasst laut Bundesumweltministerium keine Beschlüsse, sondern spricht Empfehlungen aus. Soweit sich diese an den Bund richten, entscheiden die zuständigen Bundesministerien oder die Bundesregierung über die Umsetzung.

(ve)

Stichwörter: Politik, BMU, Norbert Röttgen